

Escritores iquiqueños difunden su trabajo en la Feria del Libro

EL DÍA, LA SERENA 8/02/03 P. 23

Los escritores Cecilia Castillo y Guillermo Ross-Murray se encuentran en la zona presentando su trabajo, en el marco de la XVIII Feria del Libro de La Serena. Ambos, procedentes de Iquique, son parte del programa que el municipio local implementó para este encuentro cultural veraniego.

El poeta Guillermo Ross-Murray ya se presentó el pasado lunes, pero estará toda la semana en la Plaza Gabriel González Videla interactuando con el público que esté interesado en su poesía, la cual desarrolla desde la década de los 60, con obras como "En tus propias narices" y "Fábulas y refábulas".

Por su parte, la escritora Cecilia Castillo debutará el domingo 9 de febrero, a las 21:30 horas, la con-

ferencia titulada "Mujeres en la Biblia, ¿personajes o símbolos?". En la ocasión, presentará el libro "Caetac, mujeres del desierto", que es su primera publicación de cuentos.

Nacida en La Serena en 1949, Cecilia Castillo fue a radicarse a Iquique en 1975. Allí desarrolló su trabajo con la poesía, aunque con su último texto por fin se decidió a incursionar con la narrativa.



Guillermo Ross-Murray y Cecilia Castillo vienen desde Iquique a presentar sus obras a La Serena.

671448

Escritores iquiqueños difunden su trabajo en la Feria del Libro. [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

2003

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Escritores iquiqueños difunden su trabajo en la Feria del Libro. [artículo]. retr.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile

Mapa